

BERICHT

5. Oktober 2021

Schnuppertag Softball



Die Villingendorf Cavemen gründen nach 5 Jahren Abstinenz wieder eine Softballmannschaft und haben damit ab sofort wieder ein aktives Trainingsangebot für Frauen.

Am kommenden Samstag, den 09.10.21 findet ab 15:00 Uhr ein Schnuppertraining statt.

Für alle, die sich bisher noch nicht getraut oder einfach noch keine Zeit gefunden haben, hier wäre die Gelegenheit:

Schnuppertraining für Softball-Interessierte am kommenden Samstag!

Einfach in sportlicher Kleidung auf dem Baseballplatz in Villingendorf vorbeischauen.

Das Training mit viel Spaß und vielen Informationen rund um den Softball-Sport leitet, die neu gewonnene Frontfrau der Cavewomen, Jennifer Wuhrer zusammen mit ihren beiden Co-Coaches Verena Ohnmacht und Melanie Auber Mit Wuhrer konnten die Cavemen eine hochkarätige Trainerin gewinnen, die aus der Jugend der Höhlenmenschen kommend auf sehr viele Erfolge und große Erfahrung im Softballsport zurückblicken kann. So konnte sie in ihrer aktiven Zeit als Spielerin mehrmals die österreichische Meisterschaft mit ihrer Mannschaft gewinnen und gehörte zum erweiterten Kader der deutschen Softball Nationalmannschaft. Ihre beiden Co-Coaches können ebenfalls eine langjährige Spielerfahrung vorweisen, da beide Spielerinnen des damaligen Softball-Teams waren.

Mit diesem neuen Sportangebot wenden sich die Villingendorf Cavemen ausdrücklich auch an Mädchen und Frauen, denen es bisher nicht gelungen ist Fuß zu fassen im Vereinsleben oder in Ihrer neuen Heimat. Sei es wegen einer Sprachbarriere, durch Migrationshintergrund oder wegen eines Handycaps.

Wir heißen alle herzlich willkommen und möchten damit unseren Beitrag leisten um den Frauensport in

Baden-Württemberg weiter nach vorne zu bringen, den Softball verträgt, viele Gesinnungen, viele Meinungen, viele Farben. Softball ist bunt!!!

[Nach oben](#)